
　
インターハイ・国体に出場しました！！

　１月２０日（水）より長野県で開催された令和２年度全国高等学校総合体育大会（インターハイ）に、本校スピードスケート
部、アイスホッケー部、フィギュアスケート部が出場しました。

第３学年　ESN発表会　２月１０日（水）

にっこう福祉のまちづくり日光地区推進委員会発表会　２月１０日（水）

　　　　　　　　＠ビッグハット（長野市）
男子予選ショートプログラム       渡邊　元

＠やまびこスケートの森アイスアリーナ（岡谷市）
第１回戦
　日光明峰高校　０ー７　武修館高校　第２９位　33.16点　　

　また、１月２７日（水）から愛知県・岐阜県で開催された第７６回国民体育大会冬季大会に栃木県少年代表として、本校ア
イスホッケー部とスピードスケート部が出場しました。

　　　　　　　　　＠アクアリーナ豊橋アイスアリーナ（豊橋市）
少年男子　第１回戦
 　栃木県　２ー３　神奈川県　

　　　　　　　　＠Mウェーブ（長野市）

　　　　　　　　　　　＠岐阜県クリスタルパーク恵那スケート場（恵那市）

　第３学年のESNでは、社会の中での自分の役割や目標を、SDGsと関連させ
ながら進路探究を進めてきました。「○○と自分」をテーマに、各生徒が自分な
らではの「○○」を見つけ、卒業後の進路への抱負も含めて発表をしました。
　発表をする際に大切な、「伝えたい内容」、「わかりやすく伝える方法」、そして
他人の発表を聞く上で重要となる「発表者の意図をつかもうと聞くこと」を意識
して取り組むことができました。３年間の「総合的な学習の時間」の集大成とな
る有意義な時間になりました。

男子    
  1,000m　　湯澤大翔    1分17秒20
  1,500m　　湯澤大翔    2分00秒21
  5,000m　　篠原光佑　7分47秒16
10,000m    　篠原光佑  16分38秒42    

女子    
     500m         篠原侑愛           47秒16
                         土門美羽           51秒29
  1,000m         篠原侑愛     1分35秒78
                         土門美羽     1分49秒57    

（本校単独チーム）

男子    
  1,000m　　湯澤大翔    1分17秒17
  1,500m　　湯澤大翔    2分11秒45
  5,000m　　篠原光佑　7分44秒97
10,000m    　篠原光佑    出場   

女子    
     500m         篠原侑愛           47秒24
                         土門美羽           50秒60
  1,000m         篠原侑愛     1分34秒18
                         土門美羽     1分41秒19    

３年生部員９名は、この国体をもって引退となりました。
３年間、応援をありがとうございました！！

　地域の福祉課題の解決を目指す「にっこう福祉のまちづくり日光地区推進委員会」
に３年間継続して参加した３年生の生徒たちが、１・２年生全員を対象に発表会を
行いました。住民が「安心して、幸せに、そして豊かに暮らしていくためには、どのよう
にすればいいのか」を話し合い、実現に向けて活動してきたまとめや体験談を話して
くれました。
　３年間取り組んだ生徒からは、「福祉について学ぶことができ、良い経験になった」、
「異なる年齢の人たちと関わる機会は貴重だった」などといった感想が出ました。
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同窓生の声

（日光市立落合中学校出身）

第２学年　進路講演会　２月１０日（水）

スピードスケート部

第19回エムウェーブスピードスケート競技大会 （2月11日（木）～14日（日））
男子      
1,000m　湯澤大翔     1分17秒18
1,500m　湯澤大翔     1分59秒52
          　　篠原光佑     2分06秒99  
3,000m　篠原光佑     4分22秒78

女子    
   500m　 篠原侑愛            47秒78
　　　 土門美羽            49秒77
1,000m　 篠原侑愛     1分35秒34
　　　　  土門美羽     1分39秒67

　第２学年の生徒を対象に、３年生の代表生徒５名から、進路決定までの流れや心構えなどについての体験談を話して
もらう進路講演会を実施しました。大学や専門学校への進学、企業への就職など、多岐にわたる進路選択について、３年
生の率直な考えや気持ちを聞くことができました。日頃の学習や努力の積み重ねが進路実現につながること、そして進路
をより「自分ゴト」として捉えることを強く認識する良い機会となりました。

　多くのことを教えてくださった先生方と、いつも親切にし
てくれた友人のおかげで、充実した楽しい学校生活を送る
ことができました。 （３年生・韓国ミョンドック中学校出身）

　

第１学年　ESN発表会 　２月１７日（水）
　第１学年のESNの最終発表会を行いました。１４のグループに分かれ、それぞれが清掃活動や募金活動など、社会や地
域での諸課題とSDGsとを関連させて目標を立て、その達成のための活動や取り組みを進めてきました。生徒たちは、この日
のためにスライドの作成や発表の練習を入念に行ってきました。目標を十分に達成できたグループや、今ひとつとなったグ
ループなど様々でしたが、生徒一人ひとりが課題や反省点を見つけ、これからの活動につなげていきたいと振り返りました。

～３年生からのアドバイス～
「３年０学期を意識して今から行動すること」
「自分を理解し、武器となる長所を見つけること」
「後回しにせず、自発的に行動すること」
「自分専用の進路ノートを準備し、書き溜めること」
「友人や先生方から吸収すること」
「自分次第で進路は大きくひらけること」

～２年生の感想～
身近な先輩の話を聞くことが
できて良かった。進路決定は
簡単にはいかないと思うから
今のうちから準備をしっかり
していきたい。

全員の先輩が、「自分自身と向き
合うことが大切」と言っていた。
私も自分ときちんと向き合い、自
分が何をしたいのかをよく考え、
後悔しないような進路決定をし
たいと思った。

先輩がとても苦労してきたと
感じた。周りの人にたくさん
支えられたと聞き、自分一人
で抱えずに、親や先生方と相
談しながら進めていきたい。

　スピードスケート部に所属していました。今でも支えて
くださる一生の師に出会うことができました。この学校で
の３年間はかけがえのない日々だったと感じています。

資格取得Focus on!!
　３年生の土門美羽さんが先日のMウェーブ競技会をもっ
て引退となりました。土門さんは、本校に入学してからスピ
ードスケート競技を始め、２年次からはインターハイ出場、
そして今年度は国体にも出場しました。
　新たな競技に挑戦し、大舞台に出場するまでの道のりは
決して簡単ではなかったと思われます。３年間貫いた土門さ
んの姿には多くの生徒や教職員が勇気をもらいました。

＜１４グループの発表タイトル＞
・ジェンダーってなに？  　・リサイクルプロジェクト
・地域クリーン活動プロジェクト  　・住みやすい町づくり作成計画
・地域との交流を深め、環境を守る 　・地域清掃プロジェクト 　
・パートナーシップの大切さを理解しよう 
・幼い子どもたちに笑顔を提供プロジェクト  
・住みやすい町をつくるために地域活動を盛り上げるプロジェクト
・発電可能な電気を作り、貧しい国へ提供する
・発展途上国の生活を助けるためのフェアトレードとエコトレーディング
・ペットボトルのキャップを回収し、貧困の国のワクチンにする計画
・世界中の教育を受けられない子どもたちへの勉強道具提供プロジェクト
・住み続けられる町をつくるための「クリーン活動」

○第74回文書デザイン検定　
　　　　　　　　　　　　　　２級合格　２名　　３級合格　５名
○第123回情報処理技能検定試験（表計算）
　　　準１級合格　２名　　準２級合格　６名　　３級合格　２名


